

Schlittelplausch Niederhorn, 06.03.2015



Nach mehreren Ausflügen in die Ferne, stand der Schlittelplausch in diesem Jahr wieder einmal unter dem Label „aus der Region, für die Region“ und es ging aufs, resp. ab am Niederhorn...

Sandra Boss als Local-Guide stellte sich auf Anfrage sofort zur Verfügung das OK zu erweitern, und übernahm die Reservation vor Ort - ganz herzlichen Dank! Tschopp Bärnel (Passivmitglied) hatte mit seinem Team die Bahn vom Feinsten präpariert und Petrus war besorgt um eine tolle Portion Schnee und einen klaren Nachthimmel mit Blick auf den nahezu vollen Mond (Donnerstag 5. März 2015), der uns teilweise sogar die Stirnlampe ersetzte. Was will man (Küsu & Michu Stähli, Söne, Sändle und Chrige) da noch mehr?

Zwei rasante Abfahrten waren geprägt von Zweikämpfen, Überholmanövern, verlorenen Stirnlampen und zum Abschluss einem schönen Spaziergang Richtung Vorsass. Dazwischen respektive danach standen Fonduetreffen sowie Punsch- oder Glühweinpause auf dem Programm, um wieder zu Kräften zu gelangen. Mit der letzten Bahn schwebten und ratterten wir vor Mitternacht zufrieden wieder Richtung Bucht, ein gemütlicher Klubabend neigte sich dem Ende zu - der Winter glücklicherweise noch nicht. ☺

Für das OK
Christine Kämpf

